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L’incontro di restituzione del percorso partecipativo “La casa delle idee” si è svolto il 2 
Novembre dalle 18.00 alle 19.30 e ha visto la partecipazione di circa venti persone e del 
Sindaco del Comune di Roccastrada.  
L’incontro aveva due obiettivi principali: 

• Individuare ulteriori piccole modifiche al Regolamento del Forum Permanente per 
la partecipazione, prima di consegnarlo ufficialmente all’amministrazione 
comunale; 

• Individuare i componenti del gruppo di accompagnamento, che monitorerà la fase 
di approvazione del Regolamento da parte del Comune e l’avvio delle attività del 
Forum. 

Il Sindaco Francesco Limatola ha ribadito durante l’incontro la convinzione che la 
partecipazione dei cittadini, anche in forme innovative, sia un modo efficace di affrontare 
un momento di carenza di risorse pubbliche e il Forum per la partecipazione darà modo di 
concretizzare proprio la scelta di coinvolgere i cittadini nelle scelte future, ad esempio 
relative la bilancio o al Piano Operativo o all’introduzione della raccolta dei rifiuti porta a 
porta. 

 



    
 

 

Nel corso della serata sono state proposte e accolte due modifiche riferite alla prima 
riunione del forum: 

• La convocazione della prima riunione verrà fatta dall’AC, mentre tutte le altre 
assemblee saranno autoconvocate. 

• I primi aderenti al forum possono votare già nella prima assemblea, mentre chi 
aderisce successivamente acquisirà il diritto di voto dalla seconda assemblea a cui 
partecipa. 

Per il gruppo di accompagnamento sono stati individuati i seguenti componenti: 

• Carlo Barbetti 

• Michele Micheletti 

• Fabio Bagnani 

Si è concordato che il forum continui ad utilizzare gli strumenti digitali creati durante il 
percorso partecipativo, in particolare l’indirizzario mail, la pagina facebook e la pagina di 
Opentoscana. Per seguire la comunicazione digitale si è proposta Lia Radi, che cercherà 
di coinvolgere nell’incarico anche i giovani aderenti, in affiancamento per un periodo alla 
società Simurg che ha gestito fino ad oggi gli strumenti digitali. 

I partecipanti hanno poi sollevato anche altri 
argomenti di discussione, anticipando argomenti 
che potrebbero essere trattati nel forum: 

• Ipotesi di accorpamento dei comuni 
dell’area, argomento attuale e molto 
dibattuto; 

• Carta della partecipazione, una carta di 10 
principi per una partecipazione di qualità, 
che potrebbe diventare un riferimento per i 
lavori del Forum e  per lo stesso Comune. 

 

Le prossime tappe del percorso: 

• Approvazione del Regolamento da parte del Consiglio Comunale: entro fine 2015 

• Prima riunione del Forum: Gennaio 2016 

Nel frattempo ai partecipanti verrà inviata la scheda di pre-adesione, che potranno 
compilare e inviare via mail per costituire il primo nucleo degli aderenti alla “Casa delle 
Idee”. 

 



    
 

 

 


